

ベトナム政府情報化センター訪問イベント 記録

○ 平成 23 年 9 月 13 日(火)10 : 00~12 : 00

○ JACIC 3F A・B 会議室

訪問者：ハノイ政府内閣官房 IT センター長 フォン・バン・オン氏と、その部下 9 名
通訳 1 名、日立情報関係者 6 名 計 16 名

○ 出席：これに加え、JACIC 側：奥谷 CALS/EC 部長、菊池主任、標準部秋山部長、河内、
猪俣センター長、小林次長 計 6 名

○経緯

日立情報システムズ担当者がベトナム政府の依頼を受けて、総務省・国土交通省の了解を
とって、彼らの日本調査ツアーを受け入れた。JACIC は電子入札システムを中心とした
CALS/EC の説明者として指名され、半日訪問団の受け入れを依頼された。

○プログラム（日本語～ベトナム語の逐語通訳）

1. JACIC より歓迎の言葉（秋山） 5分

2. フォン・ヴァン・オン氏より挨拶およびプレゼン「組織の説明と訪問趣旨」、20分
政府自らが、開発・運営しようとしている。ベトナムも PPI を整備しようとしている。

3. JACIC よりプレゼンテーション「電子入札システムの背景とコアシステム」 60分

4. 上記に関する質疑応答 30分

- (1)電子入札を始める上での法的な整備はあったのか？ 全体の体系は替えずに、IT 部分のみ。
- (2)電子入札を開始したお陰で手続きが減ったということはあるか？ 手続きとしては不変。
- (3)入札の機密はコンソーシアムの中に漏れないか？ コンソーシアムは仕様議論のみ。
- (4)10 年間の歴史で、普及した要因は何か？ コンソーシアム成立、JACIC の存在



オン・センター長の挨拶



集合写真

以上